



## 体育、業間休み、登下校時等のマスク着用について



6月になり、暑い日が続いています。それに伴い、各地で熱中症による事故のニュースも報道されています。学校でも、小まめな水分補給を呼びかけると共に暑さ指数（WBGT）の計測を行い、ミストシャワーや日よけ用テントなどを利用しながら熱中症対策を行っているところです。

また、この時期、体育の授業は原則マスクを着用せずに実施すること（距離をとり、会話を控える）とし、特に激しい運動は避けるようにしています。ただし、感染不安からマスク着用を希望する児童については認め、激しい運動時は見学させる等の措置をとります。

登下校時や休み時間の外遊びについては、友達との距離をとり、会話を控えながらマスクを外してもよいこととしています。ただ、これまで感染予防対策としてマスク着用を徹底してきましたので、マスクを外すことに対して抵抗ある児童も多いようです。感染対策ももちろん重要なのですが、今一度、熱中症のリスクについても指導を行い、学習活動時や登下校時、休み時間の安全対策を徹底していきたいと考えています。

## 6年生英語「ツアーランナー」になろう



今、6年生が英語の授業で「ツアーランナーになろう」という学習に取り組んでいます。

子どもたちがそれぞれ興味のある国について、世界遺産などの観光地や景色、食べ物など様々なことを調べています。外国に興味や憧れの気持ちを持つことは、英語などの外国語に対する学習意欲につながります。聞いた人が行きたくてたまらなくなるような楽しい企画をぜひ考えて、発表してほしいと思います。

## 朝の水やりご苦労様！



1年生と2年生が毎朝、一生懸命に水やりをしています。先日、1年生はアサガオの種を、2年生はミニトマト、キュウリ、ナスなど野菜の苗を植えました。毎日水やりをして、少しずつ大きくなっていくのを観察して喜んでいきます。野菜はもうそろそろ収穫できそうなものもあります。ぜひ、収穫の喜びも味わってほしいと思います。

